



Comunicado Nº 9

Ourense, 15 de junio de 2023

Ceremonia de salida

El parque de San Lázaro fue nuevamente testigo de excepción del inicio de una nueva edición del Rally de Ourense Recalvi, que este año cumple 23 ediciones.

Ante miles de aficionados, los participantes en esta edición de la carrera fueron tomando la salida de manera ordenada, con un precioso abanico de ourensanos que no quisieron perderse el momento.

Fotos y vídeos se mezclaron con la emoción de los equipos, que sintieron el calor de una afición como pocas en el mundo.

Ahora, tras el evento inicial, turno para la competición, con el Shakedown y los primeros tramos cronometrados de la cita.

El plato fuerte, el tramo espectáculo de la ciudad, que nuevamente llevará al corazón de la urbe a los mejores pilotos nacionales.

El equipo de Relaciones con la Prensa.

ESCUDEÍA OURENSE